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Realizou-se no  dia dezoito de dezembro  de dois mil e dezessete, às  vinte horas, 
na Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. Estiveram presentes todos os vereadores titulares. Havendo número 
regimental, invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos 
Três Cantos, o presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário 
que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez a  leitura da Ata  
nº.022/2017, da Sessão Ordinária realizada no dia quatro de dezembro de dois mil e 
dezessete e Ata nº.23/2017, da Sessão Extraordinária realizada no dia treze de 
dezembro de 2017, que colocadas em discussão, após em votação resultaram 
aprovadas por unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das correspondências 
recebidas e expedidas.  O Poder Executivo encaminhou o seguinte: Projeto de Lei 
nº.044/2017, institui o Programa Municipal de acolhimento provisório de crianças e 
adolescentes, denominado “Programa Municipal  Família Acolhedora” e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº.047/2017, cria um cargo de professor 22 horas 
semanais junto ao quadro de Cargos de Provimento efetivo do quadro  do Magistério 
Público Municipal; altera a tabela constante no Art.30 da Lei Municipal nº.870/11 e 
dá outras providências; Projeto de Lei nº.048/2017, dispõe sobre o SUAS – Sistema 
Único de Assistência Social – do Município de Lagoa dos Três Cantos/RS e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº.049/2017, estabelece o Código Tributário do 
Município, consolida a legislação tributária, revoga a Lei nº.571/2003 e dá outras 
providências e  Projeto de Lei nº.050/2017, cria Cargos em Comissão e de Função 
de Confiança, altera a tabela constante no Artigo 19; extingue e cria vantagens 
funcionais constantes no Artigo 25 e altera redação do inciso VIII do Art.25, todos da 
Lei Municipal nº.859/2010 e dá outras providências. Por fim foi lido Parecer da 
Comissão Permanente dos seguintes projetos: Projeto de Lei nº.039/2017, estima a 
Receita e Fixa a Despesa do Município de Lagoa dos Três Cantos – RS para o 
exercício financeiro de 2018, e dá outras providências; Projeto de Lei nº.042/2017, 
estabelece o calendário de eventos e/ou programação de cultura , tradição, folclore 
e lazer  para o ano de 2018, e dá outras providências e Projeto de Lei nº.043/2017, 
autoriza o Executivo Municipal a conceder incentivo à Pecuária de Leite, de Corte e 
Recria de novilhas do município, através de auxílio no pagamento por produção na 
atividade de  bovinocultura,  e dá outras providências, todos com  Parecer Favorável 
a sua aprovação, ainda a Portaria nº.06/2017, de 15 de dezembro de 2017, 
concede férias à Servidora Pública Municipal Renata Zeni. Trabalho dos 
Vereadores:   Indicação nº.30/2017, que propõe ao Poder Executivo Municipal, 
através do setor competente, que estude a possibilidade de fazer uma placa 
memorial com os nomes dos membros da Comissão Emancipacionista e apoiadores 
dessa Comissão e que a mesma seja colocada em local de melhor visualização ao 
público de preferência em frente  à Prefeitura Municipal e Indicação nº.31/2017, 
propõe ao Poder Executivo Municipal, através do setor competente, que estude a 
possibilidade no sentido de fazer a limpeza dos terrenos baldios e melhoramento 
das ruas no Loteamento Pé de Cedro e Loteamento Schneider, ambas de  autoria 
do Ver.Nelvo Osmar Knopp  da Bancada do PTB.  Na sequência   passou-se para o  
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Carine Jost Hartmann da bancada do PP, que primeiramente parabenizou  a 
administração municipal e todas as secretarias envolvidas no evento natalino 
realizado ontem,  foi um grande sucesso, também a escola da APAE e ao Coral 
Infanto Juvenil que fez  um emocionante espetáculo, na oportunidade também 
parabenizou  todos os professores, funcionário e alunos da rede municipal e 
estadual pelas bonitas apresentações ocorridas na ultima semana nas 
confraternizações de final de ano.  Por fim em nome da bancada progressista 
desejou a todos um feliz natal e um ano  novo de muitas realizações.   Na sequencia 
manifestou-se o Ver.Nelvo Osmar Knopp da bancada do PTB,  elogiou as 
programações da festa natalina realizada ontem, com muitos shows, peças teatrais, 
contando com a participação da Escola Girassol, APAE de Tapera apresentação 
Coral Infanto Juvenil,  Bandas Municipal e Sabor da Paixão com efeitos especiais, e 
chegada dos papais noéis, um  grande sucesso, resultado de muito  trabalho e 
dedicação de  todos nós, cada um fazendo sua parte. Abordou ainda sobre suas 
indicações, apresentadas na noite hoje  e finalizou desejando a todos um feliz natal 
e próspero ano de 2018.  Por fim o Ver.Airton José Scheffel da bancada do PP,    
abordou sobre o Projeto de Lei nº.043/2017, sobre o  incentivo à Pecuária de Leite, 
de Corte e Recria de novilhas do município, através de auxílio no pagamento por 
produção na atividade de  bovinocultura, pela primeira vez temos uma lei que vai 
incentivar  a produtividade, trabalhando em cima de quanto mais o produtor produzir 
mais ele terá direito  à incentivo, mais ele terá retorno  e consequentemente a 
comunidade terá retorno, porque mais  arrecadação terá o  município, sendo muito 
importante  trabalharmos desta forma. Parabenizou todas as pessoas envolvidas 
nas apresentações  natalinas ocorrida no nosso município nos últimos sete dias,  no 
dia dez o presépio comestível,  no dia quinze a  apresentação da escola estadual, e 
culminando com as apresentações de ontem a noite, fazendo das palavras do 
Ver,Nelvo as deste vereador que vos fala, todas as  apresentações foram  
fantásticas, lembrando ainda de parabenizar todas as pessoas que trabalharam, que 
fizeram todo o esforço para que isso acontecesse. Também parabenizou aos 
servidores municipais que embelezaram a nossa praça que é o ponto turístico da 
região, embelezaram também  a cidade com enfeites natalinos. Desejou  um feliz 
natal repleto de paz, amor e  cheio de realizações a todo o povo trescantense. 
Passou-se  então para a ORDEM DO DIA:  primeiramente foram colocados em 
discussão após em votação os   Projetos de Lei nºs.039, 042 e  043/2017, todos 
com Parecer Favorável da Comissão Permanente, foram aprovados por 
unanimidade.  Também foram colocados em discussão após em votação os 
Projetos de Lei nºs.044, 047, 048 e  049/2017,  que resultaram aprovados por 
unanimidade e o Projeto de Lei nº.050/2017 que  colocado em discussão após em 
votação, resultou aprovado por 07(sete) votos favoráveis e 01(um) voto contrário 
(Ver.Julio Cesar Bohn.   Indicação nº.030/2017, que colocada em discussão após 
em votação resultou aprovada por unanimidade. Por fim foi colocada em discussão a 
Indicação nº.030/2017,  sendo que foi aprovada por unanimidade com a seguinte 
EMENDA sugerida pelo Ver. Ivair Lavall:“ Propõe ao Poder Executivo, que  na 
oportunidade também  seja feito a substituição das placas em alguns prédio públicos 
do nosso município, nas quais consta apenas o nome do Prefeito Municipal, 
acrescentando então o nome do Vice-Prefeito Municipal da época”. O presidente 
suspende a sessão   para elaboração de uma ou mais chapas para eleição da nova 



 

mesa diretora.  Reaberto os trabalhos o presidente comunicou que havia sido 
apresentada uma chapa para compor a mesa diretora da casa para 2018:   
denominada de  CHAPA 01 tendo como Presidente:  IVAIR LAVALL (PP); Vice-
Presidente:  ALTAIR SCHENKEL (PP);  1º Secretário(a): CHRISTIANE CARINE 
JOST HARTMANN (PP); 2º Secretário:  ALEXANDRO ANTUNES DOS SANTOS 
(PTB).    O presidente concedeu um minuto, para manifestação dos candidatos das 
chapas. Não havendo nenhuma  manifestação e diante da apresentação  de apenas 
uma chapa logo em seguida passou-se para  a votação, encerrada a votação  o 
presidente solicitou aos líderes de Bancadas, Vers.Nelvo Osmar Knopp, Christiane 
Carine Jost Hartmann, e Caroline Ahlert   para que fizessem  o  escrutínio dos  
votos, que apresentou o  seguinte resultado:     a CHAPA 01 ficou com 09 ( nove ) 
votos favoráveis. Ficando então eleita a CHAPA 01  com os seguintes componentes: 
Presidente: IVAIR LAVALL (PP); Vice-Presidente:  ALTAIR SCHENKEL (PP);  1º 
Secretário(a): CHRISTIANE CARINE JOST HARTMANN (PP); 2º Secretário:  
ALEXANDRO ANTUNES DOS SANTOS (PTB).  Na sequencia o Presidente solicitou 
aos lideres de bancadas para que indicassem os membros das Comissões 
Comissão Permanente e da Comissão Representativa  de acordo com a 
proporcionalidade partidária da câmara municipal de vereadores para 2018. Ficando 
então composta pelos seguintes Membros: Comissão Permanente: AIRTON JOSÉ 
SCHEFFEL (PP), JOÃO BACKES (PP) e NELVO OSMAR KNOPP (PTB)  e  
Comissão Representativa: JULIO CESAR BOHN (PP), CHRISTIANE CARINE 
JOST HARTMANN (PP) e CAROLINE AHLERT (PMDB). Na sequência passou-se 
aos ASSUNTOS GERAIS: O Ver.Ivair  agradeceu os votos recebidos e pela 
confiança dos colegas,  acrescentou ainda que fará um trabalho igualitário 
independente de partido e fará o possível para o melhor andamento  dos trabalhos 
nesta casa, com o  intuito de trabalharmos para o nosso município desejando a 
todos um feliz natal e um  ano novo repleto de  realizações.  O Ver.Julio abordou 
sobre alguns projetos  que tivemos no nosso município, que ficaram no 
esquecimento, no sentido de tentar resgatar, destacando o projeto referente  uma 
bandeira em cada lar,  de setembro de 2001, sendo que o nosso município ficou 
muito conhecido na época, ainda o projeto referente o concurso de decoração 
natalina de novembro de 2000,   também  o concurso dos jardins do nosso 
município, uma   lei municipal de 1996, sugeriu ainda fazer    um concurso  
fotográfico aqui no nosso município. Por fim disse que depois desse final de semana 
maravilhoso, gostaria de parabenizar o Pode Executivo em nome da Secretaria da 
Educação e a todos que se envolveram na organização do mesmo. Parabenizou o 
presidente pelo bom andamento dos trabalhos legislativos neste ano que esta 
findando, parabenizou  também o Ver.Ivair, novo presidente que conduzirá  os 
trabalhos legislativos no ano de 2018 e também as funcionárias da câmara pelos 
serviços prestados. O Ver.Airton  parabenizou o presidente que soube conduzir os 
trabalhos legislativos desta casa da melhor forma possível neste ano que esta se 
encerrando, ao   colega Ivair que será o novo presidente no próximo ano, agradeceu  
aos Secretários e Diretores do Poder Executivo, ao Prefeito municipal,  pelo bom 
entendimento que tiveram, sempre  teve o apoio dos mesmos e todos os seus 
pedidos sempre foram atendidos.  O Ver.João agradeceu a presença de todos os 
presentes nesta sessão,  o apoio  recebido  por parte  dos colegas vereadores, 
também às funcionárias da câmara sempre prestando seus serviços da melhor 



 

forma possível. Por fim desejou sucesso ao colega Ivair que a assumirá a 
presidência desta casa no próximo ano, desejando a todos um feliz natal e próspero 
ano novo.  Nada mais havendo para tratar, agradecendo a proteção de Deus em 
nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu por encerrada a 
presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima  Sessão Ordinária, 
a  realizar-se no dia 05 de março  de 2018,  neste mesmo local e horário. Sala das 
Sessões, 18 de dezembro de 2017.   
 
 

Ver.João Backes                       Ver. Julio Cesar Bohn 
                   Presidente do Poder Legislativo                      1ª  Secretário do Poder Legislativo 


